



Les compétences des entités politiques en Belgique

En Belgique, les Régions, les Communautés et l'État fédéral ont leurs propres compétences au niveau politique. Mais lesquelles ?

1. **Regardez** le vidéoclip d'*Infor Jeunes Bruxelles* sur YouTube (lien : <https://youtu.be/i-JcgQEpWzc>).
2. Ensuite, **liez** les compétences (à gauche) à l'État fédéral, aux Régions ou aux Communautés (à droite).

les affaires étrangères (f., pl.)
l'aide (m.) aux personnes
l'aménagement (m.) du territoire
la culture
la défense
l'économie (f.)
l'enseignement (m.)
les finances (f., pl.)
la jeunesse
la justice
le logement
la migration
le nucléaire
la police fédérale
la politique de l'emploi
la protection de l'environnement
la santé
la sécurité sociale
le transport

l'État fédéral

les Régions (f.)

les Communautés (f.)

3. Comment les compétences sont-elles partagées en Allemagne ? **Comparez** le système belge au système allemand.

4. **Discussion** : Selon le vidéoclip, le roi a seulement une fonction symbolique. La monarchie n'est-elle donc pas nécessaire pour la Belgique ? Discutez.